

Die Wikinger entern den Hünenbrink

Freilichtbühne Nettelstedt stellt neues Kinderstück vor/ Premiere am Pfingstsonntag

VON HANS-GÜNTHER MEYER

• Lübbecke-Nettelstedt. „Hey, hey, Wickie“ heißt es ab Pfingstsonntag auf der Freilichtbühne Nettelstedt, wenn der pfiffige Junge mit den roten Haaren unter seinem Wikingerhelm auf dem Hünenbrink in Aktion zu erleben ist.

Die Premiere beginnt am 23. Mai um 16 Uhr. Anschließend wird das Stück bis zum 29. August jeden Sonntag um 16 Uhr gezeigt. Dazu gibt es zahlreiche Sondervorstellungen.

Nicht nicht nur Wickie, auch die vielen anderen Figuren wie Vater Halvar, Wickies Freundin Ylvi, der schreckliche Sven, der Spaßmacher oder auch die Wölfe und natürlich die vielen Wikinger und ihre Späße sind ein Erlebnis. Regisseur Hinnerk Walbohm hat bereits viel Erfahrung, Theaterstücke für den Hünenbrink Maß zu schneiden.

Nach dem Eindruck aus den Proben ist seine Bearbeitung für die Freilichtbühne von „Wickie“ eine spannende, witzige

und turbulente Inszenierung, in der Musik ein tragendes Element für unterhaltsame Stunden ist. Die Kompositionen von Frank Suchland und Stephan Winkelhake wie „Hoch lebe unser kleiner Held“ und „Hiss die Segel ohne mich“ sind munter

und verstärken die unterschiedlichen Emotionen.

Darüber hinaus hat die Spielgemeinschaft Nettelstedt keine Mühe gescheut, die Freilichtbühne mit einer Vielzahl von Requisiten und Kostümen optisch in ein Wikingerdorf zu verwandeln. Zum Beispiel wurden zwei Wikingerschiffe gebaut. „Ein Schiff ist ja nur für acht Wikinger zugelassen. Das reichte ja nicht“, erklärt Jörg Röding, der als Wickies Vater Halvar zu sehen sein wird.

Das Stück spielt in dem kleinen Dorf Flake. Hier regiert der raubeinige Halvar mit seinen mutigen Männern. Doch nicht alle Wikinger sind so furchtlos wie er. Sein Sohn Wickie scheint für einen Wikinger viel zu klein und schwächling.

Doch Wickie ist stattdessen ideenreich und intelligent. Deswegen ist er es, der seinem Vater und dessen Männer nach teilweise misslungenen Raubzügen aus brenzligen Situationen retten kann. Aber auch Wickie ist Gefahren ausgesetzt. Da ist zum Beispiel ein Rudel Wölfe, das den Jungen nicht aus den Augen lässt.



Es lebe Wickie: Die Frauen von Flake lassen den rothaarigen Jungen hochleben.



Mann, ist der dick, Mann: Der schreckliche Sven ist aufgeblasen.

FOTOS: HANS-GÜNTHER MEYER

Zeitung: "Neue Westfälische" vom 19.05.2010